

ANTRAG

an die Vollversammlung
des BA 1 Altstadt-Lehel
am 27. Juli 2021

Müllproblem auf den Spielplätzen im Lehel nachhaltig angehen

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Auf den Spielplätzen St.-Anna-Straße 17 und Mariannenplatz wird je ein zusätzlicher, öffentlicher Müll-eimer angebracht.

Begründung:

Seit langem erreichen den Bezirksausschuss regelmäßig Bürgeranliegen, die von einem erhöhten Müllaufkommen auf den Spielplätzen im Lehel berichten. Gerade in den Sommermonaten reichen die vorhandenen Abfallbehälter nicht aus, um den Müll vollständig aufzunehmen. Übervolle Mülleimer und herumliegender Müll beeinträchtigen schnell das Spielen und die Aufenthaltsqualität für Kinder und Familien. Dem sollte mit zusätzlichen Mülleimern begegnet werden.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Stefan Blum
Elke Fett
Dr. Karin Schnebel
Bernhard Wittek